



次世代の
声優ガールズユニットを発掘！
「SUN AUDITION」で地域とともに
アニメの聖地・池袋を盛り上げたい

2022.01.19

#南沢江里子 #本泉莉奈 #マンガ・アニメ文化 #オーディション #文化商工部

[OVERTURE]

毎年、たくさんの観光客が訪れるマンガ・アニメの聖地・池袋。そこで新たな声優ガールズユニットを発掘するべく「SUN AUDITION」を開催しているのが、81プロデュースです。取り組みの魅力や、豊島とアニメ文化の結びつきについて、運営担当の南沢江里子さんと所属俳優で「SUN AUDITION」のオフィシャルサポーターを務める本泉莉奈さんに伺いました。



Profile

株式会社81プロデュース

81produce Co.,Ltd.

「声・音声に関するトータルマネジメント」に取り組む会社。音響スタジオや俳優養成スクール、声優ミュージアム、ライブスペースといった多彩な事業・設備を有し、声優の育成やコンテンツの企画・制作など幅広い業務を展開している。

としまの街で、地元の人たちに愛される声優ガールズユニットをつくる――。

そんなワクワクする取り組みが始動しています。多くの人気声優を輩出している81プロデュースでは、豊島区の全面協力のもとメンバー発掘オーディション「SUN AUDITION」をスタート。合格メンバーは声優・音楽活動に取り組むほか、サンシャインシティでのメジャーデビューイベントをはじめ、さまざまな区のイベントにも出演予定です。

南沢「以前イベントで豊島区さんと一緒にした際、高野区長をはじめ、地域の皆さんがアニメ文化を受け入れ、応援して下さる姿勢に感動しました。また、ハロウィンコスプレフェスやトキワ荘ミュージアムなど、日常の中に文化を感じられることも豊島区の大きな魅力。若手の声優が育つ環境として素晴らしいです」

以前、池袋が登場するアニメ『体操ザムライ』に出演した本泉さんは、その言葉に大きくうなずきます。

本泉「高校卒業後初めて池袋を訪れたのですが、『乙女ロード』やコスプレ衣装の専門店を見て『こんなにワクワクする世界があるんだ!』と衝撃を受けました。アニメの一番の魅力は、可能性が無限大なところ。宇宙空間も、地下世界も表現できるし、声優は人種や性別を超えて役を演じられる。作品を観た方の人生を変えることもできる、大きな仕事です」



地域に密着しながら、「誰もが主役」の街づくりを進める豊島区全体の活動ともリンクした「SUN AUDITION」。多くの企業の応援も受け、地域の人たちを「愛し、愛されるユニット」の誕生に期待が高まります。

南沢「自分の夢を叶えるきっかけとしてこの機会を生かしてほしいですし、デビューしたあかつきには、文化が生活の一部となっている豊島区での活動を楽しんでほしいですね」

本泉「オーディションへの応募を迷っている人はぜひ勇気を出して行動し、新しい景色に出会ってほしいです!」

[NEWS]

SUN AUDITIONの応募締切は、2022年1月26日(水)!

演技・歌・ダンスを兼ね備えた声優ガールズユニットのメンバー発掘オーディション。豊島区に本籍を置きながら幅広く活動予定です。興味がある方は、ぜひ最初の一步を踏み出してみてください!

―― 関連するSDGs ――



SDGs未来都市 豊島区



豊島区は持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています